長崎市立東長崎中学校 学校だより 第16号 令和6年11月26日発行

自ら 誇りと 自信 を持ち、率先 して行動する

花いっぱい運動

今年も、『花いっぱい運動』を実施しました!

花の苗を植えることや水やりなどをとおして、地域の人々との関わりを意識すると共に、自然を愛する心や自主的に活動することの重要性を学ぶことを目的に、11月21日(木)5、6校時に、晴天の中、1年生全員で苗植えを行いました。

生徒は、歩道を通った人が喜んでくれることを楽しみに、八郎川側道路の沿道の花壇に一生懸命に一株一株を 大切に植えていきました。そして、花を植えることで自分たちの気持ちも晴れやかになったようです。今後、八郎 川側道路の沿道を見るのが楽しみになりました。

また、花いっぱい運動実施にあたり、PTA 会長さんが耕運機を使って、土を耕し、肥料をまき、苗植えの準備を行い、PTA 役員さんが苗の手配を行ってくれました。PTA 役員の皆様ありがとうございました。

修学旅行行ってきました

11月20日(水)~11月22日(金)の2泊3日 2年生が、京都・大阪・福岡へ修学旅行に行ってきました。

- (1) 一人一人がルールを守り、集団行動や班活動を通して、自主的に行動する態度を 身につけ「**集団力」**を高める
- (2) 自然や歴史文化について見聞を広め、豊かな心情を育てる。
- (3) 校外学習を通して、互いに理解を深め、学年・学級の輪を広げるとともに**楽しい思い出**を作る。

という目的達成のため、**『新・発見 〜学ぼう日本の文化 知ろう友達の大切さ〜**』というテーマを設定し、結 団式では、私から、①みんな無事に帰ってくること ②様々な場面で、周りの人のことを考えて自分にできることを実践してほしいことをお願いし出発しました。

バスの中では、学習係が、通過する場所のガイドをし、それをみんなで真剣に聞いて互いに学びを深める姿や、駅のトイレでは、並んでいる一般の方に順番を譲ってあげるなどの姿が見られ、仲間や周りの人のことを考えて自分にできることを実践し、互いに心地よく過ごすことができていました。

また、宿舎や活動場所では保健係を中心として健康観察を行い、互いの健康に気を配り、213名の修学旅行団全員が無事に帰ってくることができました。

生徒は、この修学旅行を通して集団力とリーダーシップを身につけ、楽しい思い出を作ることができました。今後、東長崎中学校のリーダーとしての活躍が楽しみです。

お知らせ

各コンテストや県選抜チームで頑張っています。

宇宙の日絵画コンテスト(全国大会)	グランプリ(1位)
第22回全国中学生都道府県対抗野球大会 選抜選手出場	優勝
第24回全国中学生創造ものづくり教育フェア 木エチャレンジコンテスト九州地区大会	3位 優秀賞